

# Galería Alameda



La galería o plazas de mercado en Cali surgen producto del desarrollo y expansión urbana de la ciudad. Para el caso específico de la Galería Alameda surge en los años 50's para esta década ya existía el barrio Alameda conformado por un caserío. Paulatinamente los mismos habitantes del barrio ven la necesidad de crear un espacio para la venta y comercialización de productos del campo y de manera espontánea disponen de un espacio ubicado al lado de un depósito. Inicialmente la galería no presentaba ninguna distribución interna solo era un espacio donde se extendían los productos en el piso. Sobre los años 70's la plaza empieza adecuarse con la ubicación de puestos la designación de pabellón de carnes. Actualmente la plaza funciona en un edificación moderna de dos plantas y su fachada está pintada con murales de colores vivos alusivos a la cultura musical salsera de la ciudad.